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Prefeito de Miraguaí esclarece 
situação de pré-candidatura

Na quinta-feira (13), o pre-
feito de Miraguaí, Luis Carlos 
Hermann (Mosquito), do MDB, 
esclareceu que não pode ser tra-
tado como pré-candidato, pois 
nunca anunciou oficialmente 
sua pré-candidatura à reeleição. 
Hermann destacou que ainda 
estão sendo discutidas alterna-
tivas dentro do bloco partidário 

que reúne MDB, PSDB, PDT, 
PSD e PL. A declaração foi 
dada durante uma entrevista em 
uma rádio local.

Embora não tenha havi-
do um comunicado oficial do 
prefeito ou do MDB sobre sua 
pré-candidatura, nos bastidores 
da política miraguaiense, sua 
tentativa de reeleição é con-

siderada provável. Na manhã 
de hoje, em resposta a notícias 
sobre uma possível desistência, 
Hermann reafirmou que não foi 
oficializado como pré-candi-
dato, mas que seu nome está à 
disposição do bloco partidário 
enquanto as discussões internas 
continuam.

Enquanto isso, a pré-candi-
datura de Leonir Hartk (Neco), 
do PP, está confirmada. Neco 
conta com o apoio do PT e PR. 
Ele foi eleito vice-prefeito de 
Miraguaí em 2020, mas tanto 
ele quanto o prefeito Valdelirio 
Preto, conhecido como Preti-
nho, foram cassados pela Justi-
ça Eleitoral. Apesar disso, Neco 
manteve seus direitos políticos 
e, de acordo com consultorias 
contratadas pelos partidos de 
oposição, ele tem condições le-
gais de concorrer nas próximas 
eleições.

As movimentações políti-
cas em Miraguaí indicam que 
as negociações e definições de 
candidaturas ainda estão em 
curso, prometendo um cenário 
eleitoral dinâmico e competiti-
vo nos próximos meses.

Mosquito,  prefeito de Miraguaí, garantiu estar a disposição para concorrer

Reprodução/Rádio Líder

Tenente Portela: PT indicará candidato a vice na chapa de Sala

Na última quinta-feira, 13, 
o grupo de partidos formado 
por PSDB, PT, Republicanos 
e PSD divulgou um comuni-
cado oficializando seu acerto 
para as eleições municipais de 
outubro em Tenente Portela. A 

aliança visa a reeleição do atu-
al prefeito, Rosemar Sala, do 
PSDB. O documento conjunto 
confirma que o PT será respon-
sável por indicar o candidato a 
vice-prefeito na chapa de Sala. 
Em reuniões internas, o Partido 

dos Trabalhadores decidiu pelo 
nome de Claudenir Scherer, 
atual presidente da sigla, como 
possível candidato a vice. Os 
nomes oficiais serão definidos 
nas convenções partidárias, que 
ocorrerão entre 20 de julho e 5 

de agosto.

Cenário Político em 
Desenvolvimento

Enquanto isso, os alinha-
mentos políticos continuam a 
se desenrolar em Tenente Por-
tela. MDB, PDT e PP já con-
firmaram que formarão uma 
coligação de oposição. O PL 
também se posicionou na opo-
sição e está em negociações 
com os demais partidos, apesar 
de já ter uma pré-candidatura 
oficializada de Indaiara Raber.

O PSB, partido que reúne as 
principais lideranças indígenas 
da Terra Indígena do Guarita, 
ainda não se pronunciou sobre 
suas estratégias para o pleito, 
mantendo a expectativa sobre 
seu posicionamento.  

Já o Podemos, outro parti-
do registrado no município, a 
princípio não deverá se envol-
ver nas eleições. O presidente 
da sigla, Jardel Antônio da Sil-
va, disse que o Podemos deve-
rá ficar de fora do pleito e que 
por hora não há a intenção de 
apoiar nenhuma chapa.

Expectativas para 
as Eleições

As eleições em Tenente Por-
tela prometem ser competiti-
vas, com alianças e coligações 
se formando de ambos os lados. 
A confirmação dos candidatos e 
suas respectivas chapas deverão 
ocorrer apenas nas convenções 
partidárias, no entanto, já está 
alinhado que a chapa de situa-
ção deverá ser encabeçada pelo 
atual prefeito Rosemar Sala e 
pelo petista Claudenir Scherer.

O PL já oficializou a pré-
-candidatura de Indaiara Raber, 
que inclusive já faz pré-campa-
nha através das redes sociais, 
ao mesmo passo em que a sigla 
segue negociando com os de-
mais partidos de oposição.

O bloco formado por PP, 
MDB e PDT ainda discute in-
ternamente para definir os no-
mes que irão representá-los, 
estando sobre a mesa nomes 
como dos ex-prefeitos Rubens 
Antonio Marroni Furini (PP), 
Clairton Carboni (PDT), além 
da vereadora Luisa Silva Barth 
e do jornalista Jalmo Fornari 
(MDB).

Cenário  politíco de Tenente Portela começa a se definir

Jalmo Fornari

MUNICÍPIO DE VISTA GAÚCHA - RS. Aviso de Licitação
Pregão Presencial nº 38/2024. Objeto: Aquisição de peças e 

prestação de serviços para manutenção da Escavadeira Hidráulica 
da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Serviços Urbanos. Jul-
gamento: 05/07/2024 às 09h00min. Pregão Presencial nº 39/2024. 
Objeto: Aquisição de tubos de concreto para reconstrução de tubu-
lações danificadas por eventos climáticos com recursos do Fundo 
Municipal da Defesa Civil. Julgamento: 08/07/2024 às 09h00min. 
Informações: fone (55) 3552-1005, site www.vistagaucha-rs.com.
br e e-mail compras@vistagaucha-rs.com.br. Vista Gaúcha, RS, 
21/06/2024. 

Claudemir José Locatelli, 
Prefeito Municipal
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MUNICÍPIO DE VISTA GAÚCHA - RS.
Aviso de Licitação

Pregão Presencial nº 38/2024. Objeto: Aquisição de peças e prestação de serviços
para manutenção da Escavadeira Hidráulica da Secretaria Municipal de Obras, Viação e
Serviços Urbanos. Julgamento: 05/07/2024 às 09h00min.Pregão Presencial nº 39/2024.
Objeto: Aquisição de tubos de concreto para reconstrução de tubulações danificadas
por eventos climáticos com recursos do Fundo Municipal da Defesa Civil. Julgamento:
08/07/2024 às 09h00min. Informações: fone (55) 3552-1005, site www.vistagaucha-
rs.com.br e e-mail compras@vistagaucha-rs.com.br. Vista Gaúcha, RS, 21/06/2024.
Claudemir José Locatelli, Prefeito Municipal

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
PREFEITURA MUNICIPAL DE ENTRE RIOS DO SUL

EXTRATO DE RERRATIFICAÇÃO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 016/2024.

O Prefeito Municipal de Entre Rios do Sul-RS, torna público para conhecimento dos interessados, que
o edital de PREGÃO PRESENCIAL nº 016/2024, para aquisição de equipamentos para o Centro de
Referência em Assistência Social – CRAS, foi rerratificado com abertura dos envelopes de proposta de
preço e documentos de habilitação, no dia 03 de julho do ano em curso, às 09:00 horas.

Entre Rios do Sul-RS, 20 de junho de 2024.

IRSON MILANI
Prefeito Municipal

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
PREFEITURA MUNICIPAL DE ENTRE RIOS DO SUL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N°035/2024
O Prefeito Municipal de Entre Rios do Sul, Estado do Rio Grande do Sul, ratifica a dispensa de licitação,
nos seguintes termos:

Objeto: Conserto emergencial de viatura da frota destinadas a recuperação emergencial de estradas
locais.
Fundamento Legal: Art. 75, VIII, da Lei Federal n° 14.133/21.
Valor: R$ 29.432,20 (vinte e nove mil quatrocentos e trinta e dois reais com vinte centavos)
Fornecedor(a): Chapecó Comércio de Peças e Máquinas LTDA

Entre Rios do Sul, RS, 20 de Junho de 2024.
Irson Milani

Prefeito Municipal

CLIMA

São Sebastião do Caí chega à 12ª enchente em um ano

A cidade de São Sebastião do Caí, 
no Vale do Caí, estabeleceu, no mês 
de junho, a marca de 12 enchentes em 
um ano. A informação foi confirmada 
pela prefeitura. De junho de 2023 a 
junho de 2024, o Rio Caí atingiu a 
cidade em uma média de uma vez 
por mês. A mais recente ocorreu na 
desta segunda-feira (17), quando a 
mediação  da Defesa Civil apresentou 
14,66 metros - a cota de inundação 
na cidade 10,5m. As águas atingiram 
60% da área urbana, de acordo com 
a prefeitura. 

Entre os meses mais críticos estão 
o mês de novembro de 2023 quando 
houve, por duas vezes, a ultrapassa-
gem da cota de inundação na cidade. 
Em maio deste ano, a cidade teve a 
pior enchente nos seus 149 anos de 
existência, quando o Rio Caí bateu a 
marca 17,6 m. Naquela oportunidade, 
90% do território de São Sebastião do 
Caí foi atingido pela enchente. Cerca 
de 1 mil pessoas foram atingidas 
diretamente. 

“O município sempre conviveu 
com as chuvas, mas desde junho do 
ano passado teve  o agravante de se-

PREFEITURA DE SÃO SEBASTIÃO DO CAÍ/DIVULGAÇÃO/CIDADES

Município sofre com as constantes cheias do Rio Caí e busca apoio federal para obras de contenção das águas

rem várias enchentes em sequência”, 
comenta o prefeito de São Sebastião 
do Caí, Júlio Campani. Ele ainda 
aborda que são os bairros Navegantes, 
Quilombo, Vila Rica e Rio Branco são 
os locais que mais alagam na cidade.

O prefeito identifica que, por 

conta dos sucessivos episódios de 
cheias, existe dentro da cidade um 
movimento de migração das áreas 
que costumam ser impactadas para 
outras mais altas. “Há um movimento 
em torno de si mesmo. As pessoas e o 
comércio não estão saindo do municí-

pio, mas sim indo de um bairro para o 
outro”, informa.

O prefeito esteve nesta quinta-feira 
(20), em reunião com o ministro da 
Secretaria Extraordinária de Apoio 
à Reconstrução do Rio Grande do 
Sul Paulo Pimenta, para a abordar a 

temática do desassoreamento do rio 
Caí. Pimenta apresentou um estudo 
que trata da prevenção contra as 
cheias dos rios Gravataí, Sinos, Caí e 
Lago Guaíba. Em relação ao Rio Caí, 
o projeto contempla a construção de 
três diques: um junto à cidade, um 
junto à ERS-124 e outro na várzea 
do Bananal, em Pareci Novo. Além 
disso, está prevista a construção de 
estruturas de transposição de vazão.

Ele informou que o governo fede-
ral irá buscar formas de financiamento 
para o custeio das obras. O prefeito 
também confirmou que uma empresa 
contratada pelo governo federal irá 
elaborar os levantamentos técnicos 
sobre a temática da limpeza do Rio 
Caí. “O ministro nos informou que 
isso ultrapassa R$ 3 bilhões”, diz 
Júlio Campani. 

Com mais uma enchente, o foco 
em São Sebastião do Caí, mais uma 
vez, é na limpeza, tanto dos espaços 
urbanos quanto das águas estão entre 
as ações fundamentais a fim de evitar 
situações semelhantes. Diante disso, a 
prefeitura visa a limpeza do arroio 
Coutinho e as das bocas de lobos da 
cidade. “A ideia é que consigamos 
fazer essas ações nas próximas sema-
nas”, projeta o prefeito.

Liliane Moura
lilianem@jcrs.com.br

MUNICÍPIOS

Movimento de entidades e empresas busca repasse de recursos para a reconstrução de Cruzeiro do Sul

O município de Cruzeiro do Sul, 
no Vale do Taquari, foi um dos mais 
atingidos pela tragédia ocorrida no 
Rio Grande do Sul, no mês de maio. 
Entre os bairros mais atingidos es-
tão Passo de Estrela e Glucostark. 
Conforme informações da Defesa 
Civil do município, 800 casas na 
zona urbana e 250 casas na zona 
rural foram totalmente destruídas, 
deixando mais de duas mil pessoas 
sem um lar.

Pensando em buscar alternativas 
e soluções para ajudar as famílias a 
construírem seus novos lares e suas 
vidas em local seguro e não alagável 
na cidade, foi criado o movimento 
Reconstruir Cruzeiro do Sul. Um 
movimento sem fins lucrativos, 
sem interesses políticos, criado por 
empresários de indústrias locais, em 
conjunto com a Associação Comer-
cial e Industrial de Cruzeiro do Sul 
(ACICS) e o Rotary Club Lajeado.

Uma das primeiras iniciativas 
do grupo foi a criação do Rotary 
Club de Cruzeiro do Sul, para que a 
cidade conte com o apoio contínuo 
de uma associação civil forte e se te-
nha um órgão oficial de recebimento 

de repasses financeiros que serão 
revertidos em vouchers de crédito de 
compra em materiais de construção 
no comércio local.

Além de ajudas em dinheiro por 
meio do Pix (chave: rotaryclubde-
cruzeirodosul@gmail.com), o mo-
vimento está recebendo doações de 
materiais de construção e alocando 
em um pavilhão destinado exclusi-

vamente para isso. As famílias cujas 
casas foram afetadas pela enchente 
e já disponibilizam um terreno 
em cota segura na cidade podem 
preencher um formulário disponi-
bilizado online pelo movimento. O 
formulário pode ser encontrado nas 
redes sociais do movimento para 
ser preenchido (@reconstruircru-
zeirodosulrs)

RECONSTRUIR CRUZEIRO/DIVULGAÇÃO/CIDADES

Pelo menos 1.050 casas nas zona rural e urbana foi destruídas na cidade


